

10月1日から 「イーハトーブ地域おこしプロジェクトチーム」 (花巻市地域おこし協力隊) が1名着任しました

花巻市では、都市地域の意欲ある人材を積極的に受け入れ「イーハトーブ地域おこしプロジェクトチーム」(地域おこし協力隊)として地域の課題解決に取り組んでいただくため、隊員の募集を行ってきました。

今年度は、「伝統工芸を活用したシティプロモーション」に取り組んでもらうために、5月から6月まで募集を行い、応募のあった6名の方を対象に選考面接を行った結果、今野陽介(この ようすけ)さんを合格者とし、着任初日となる本日10月1日午前9時から市役所本庁舎応接室で辞令交付式を行いました。

地域振興部定住推進課に着任した今野さんは、「伝統工芸を活用したシティプロモーション」に取り組んでいただくこととなっています。花巻市に居住し、地域に根差した活動を行いながら、移住者である隊員の目線で花巻での活動を全国に情報発信していただきます。

令和元年10月1日に着任した花巻市地域おこし協力隊員のプロフィール

氏名	今野 陽介 (この ようすけ)
着任年月日	令和元年10月1日
着任前の住居	東京都立川市
着任地域	花巻
活動テーマ	花巻の伝統工芸を活用したシティプロモーション
花巻での活動への意気込み	<p>花巻の魅力発信のため積極的にSNSや動画媒体を活用し、外部に向けて若者視点を生かしたPRを行いたいです。また、伝統工芸の背景を理解したうえで、工芸に携わる方々と新たな商品開発なども行ってみたいです。花巻のオリジナリティ確立のため、花巻に自生している草花や果物などから自然由来の色、花巻ならではの色を作ることで様々な伝統工芸に活用する、など様々なアイデアを生かしたいと考えています。</p> <p>外への発信だけでなく地域内での関心も高めるため、伝統工芸に関する勉強会や地域の子供達に伝統工芸に触れてもらう機会を作りたいです。職人の方々の思いを伝統工芸を通して伝えていければと思います。</p>

〈参考〉

- 今回の募集は、総務省のおためし協力隊制度を活用し、花巻市内において2泊3日の現地体験イベント(6/28~6/30)を実施し、仙台、東京、大阪などから4名の方に参加いただきました。当該イベントの参加者を含む6名の方の応募があり、7月7日に都内において選考面接を行いました。
- 当市において地域おこし協力隊制度を導入した平成27年度から現在まで、合計17名の協力隊員が首都圏等から市内に移住し、それぞれの活動テーマに基づき活動を行っております。今野隊員が着任した10月1日現在の当市の現役地域おこし協力隊員数は7名となりました。